

# *Vicepresidente boliviano inaugura sistema de agua potable*

---



La Paz, 8 jul (Prensa Latina) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, inauguró hoy un moderno sistema de distribución de agua potable en la ciudad de Copacabana, departamento de La Paz, que beneficiará a más de dos mil 271 familias de esa región.

García Linera explicó que el sistema tiene un tanque de almacenaje de agua, línea trifásica, tubería de impulsión, filtros de acero al carbón con arena, una planta de tratamiento automatizado y digitalizado, y dos mil 271 conexiones para los hogares de esa región.

“Es una planta de tratamiento con filtros de acero, carbón con arena de cuarzo, retro lavado, tablero de control automático, hipo clorador con bombas dosificadoras y tanques de mezcla”, detalló el vicemandatario.

De acuerdo con datos oficiales, el moderno sistema de agua potable demandó una inversión de al menos 18 millones de bolivianos (más de dos millones de dólares), que garantizarán la provisión del líquido las 24 horas de día.

También en Copacabana, el vicepresidente inauguró las obras de construcción de un sistema nuevo de alcantarillado sanitario, que demandará una inversión de 42 millones de bolivianos (casi siete millones de dólares).

Según puntualizó el segundo del Ejecutivo, ese sistema contará con redes de alcantarillado, 674 cámaras de inspección con altura variable, planta de tratamiento de aguas residuales, pre tratamiento mecanizado y desinfección, entre otras funcionalidades.

Durante el acto de inauguración, García Linera destacó la importancia de que las familias bolivianas cuenten con estos servicios básicos y el compromiso del Gobierno con ofrecerles una mejor calidad de vida.

La autoridad agradeció también las muestras de cariño de los habitantes de ese municipio paceño y resaltó que Copacabana es un lugar de historia, tradición y cultura.

La XIX Feria de Salud de Bolivia, cuarta que se realiza en este año, se desarrollará del 12 al 14 de julio en Riberalta, departamento de Beni, para brindar atención médica gratuita en 22 especialidades, anunció hoy una fuente oficial. “Esta feria de salud reforzará la cobertura en cuanto a atención por especialidades, siempre enmarcado en el Sistema Único de Salud (SUS)”, aseguró a la prensa el responsable de la implementación de la Política Safci-Mi Salud (programa de salud familiar comunitaria e intercultural), Miguel Seoane.

En esta ocasión, los pobladores podrán atenderse con más de 70 especialistas, 105 médicos generales y alrededor de 60 técnicos en salud, de acuerdo con una información divulgada por el Ministerio.

Las especialidades son Cirugía, Medicina Interna, Ginecobstetricia, Otorrinolaringología, Traumatología, Pediatría, Endocrinología, Gastroenterología, Oftalmología, Nefrología, Cardiología, Histopatología, Psiquiatría, Neurología, Dermatología, Angiología, Fisiatría, Imagenología, Reumatología, Urología, Neuropediatría y Alergología.

Además, se brindarán servicios en Medicina General, Odontología, Ecografía, Rayos X, Colposcopia, Laboratorio, Farmacia, Enfermería y Electrocardiograma.

Con ese objetivo, se colocarán 12 buses odontológicos para tratamientos de limpieza dental, cirugías menores (exodoncias) y restauraciones.

Igualmente, habrá equipos de laboratorio móvil para pruebas realizadas por trabajadores del Centro Nacional de Enfermedades Tropicales e Instituto Nacional de Laboratorios de Salud.

En opinión de Seoane, “esta feria se caracterizará por realizar actividades en promoción de la salud, prevención de las enfermedades, atención integral e intercultural. También se garantizará el trabajo de rehabilitación y las personas con discapacidad podrán acceder a la calificación”.

Con esta iniciativa del Gobierno, niños, adultos y personas de la tercera edad reciben diagnóstico, tratamiento e información sobre enfermedades que padecen.

En 2016 surgieron estas Ferias de Salud en Bolivia por iniciativa del presidente Evo Morales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195562-vicepresidente-boliviano-inaugura-sistema-de-agua-potable>



**Radio Habana Cuba**